

BMWi / BME

## Finalisten für E-Vergabe-Preis

**[03.12.2009] Der Landschaftsverband Rheinland (LVR) und der Verband Region Rhein-Neckar gehören zu den Finalisten für den Preis „Innovation schafft Vorsprung“, mit dem BMWi und BME jährlich innovative E-Vergabe-Lösungen prämiieren.**

Unter den Finalisten für den diesjährigen Preis „Innovation schafft Vorsprung“, den das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi) und der Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik (BME) vergeben, befinden sich der Landschaftsverband Rheinland (LVR) und der Verband Region Rhein-Neckar für die Einführung einer einheitlichen elektronischen Vergabelösung in der Metropolregion (wir berichteten). Für den Preis, der seit 2006 vergeben wird, können sich Bundes-, Landes- und Kommunalverwaltungen sowie öffentliche Unternehmen und Institutionen bewerben. Die eingereichten Konzepte müssen laut BME nachhaltig zur Optimierung und Effizienzsteigerung der Beschaffungsprozesse beitragen. Der Gewinner wird am 23. Februar 2010 bekannt gegeben.

(rt)

Innovation schafft Vorsprung

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, Bundeswirtschaftsministerium (BMWi), Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik (BME), Landschaftsverband Rheinland (LVR), Metropolregion Rhein-Neckar